



OFICIO No. 015-CYM-2022

11 de abril de 2022

### CONSTANCIA

ABOGADA LORNA CÁLIX

Oficial de Transparencia de Acceso a la Información Pública

Su Oficina

Estimada Abg. Cálix:

Es grato dirigirme a usted y desearle éxitos en sus funciones. El reporte mensual de la Unidad de Comunicación Institucional y Marca –del martes 1 al jueves 31 de marzo de 2022-, le informo que se realizaron dos (2) publicaciones de comunicados oficiales del IHSS.

Por lo tanto, se extiende la presente Constancia a los once días del mes de abril de 2022, en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C.

Atentamente,



LIC. LIDIA ANDINO

Gerente de la Unidad de Comunicación Institucional y Marca, IHSS

CC: Archivo

LA/KMR

Tegucigalpa  
Honduras C.A.

@IHSSHonduras

**IHSS**  
Instituto Hondureño  
de Seguridad Social



### **Asumen nuevas autoridades del IHSS en el Nor-Occidente del país**

•*El doctor David Eleazar Cortés Padilla es el nuevo director regional del IHSS*

**San Pedro Sula, 14 de marzo de 2022.** La directora ejecutiva del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), doctora Adriana Zúniga oficializó hoy el nombramiento de las máximas autoridades que dirigirán la institución en la zona Nor-Occidental del país.

El cargo de director regional Nor-Occidental será ocupado por el doctor David Eleazar Cortés Padilla, el gerente general es el doctor Andrés Amado Ochoa y la dirección de Unidades Médicas estará a cargo de la doctora María Suyapa Mejía Aquino.

El director general, David Eleazar Cortés Padilla, es doctor en Medicina y Cirugía de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). Además, es especialista en medicina interna, con estudios en México en hematología y oncología médica. Cortés Padilla es presidente de la Sociedad Sampedrana de Oncología. Desde el 2005 laboraba como médico internista de guardias presenciales en el servicio de medicina interna del IHSS regional Nor-Occidental. El nuevo director regional cuenta con más de 30 años de experiencia, es reconocido por sus varias investigaciones y publicaciones en revistas médicas de Honduras y México, entre otros.

Mientras, Ochoa es doctor en Medicina y Cirugía, con una especialidad en gineco-obstetricia, además de múltiples diplomados en formación en gestión de hospitales.

La doctora Mejía es médica, egresada de Medicina y Cirugía de la UNAH, con especialidad en medicina interna de la Universidad Marroquín de Guatemala, tiene 14 años de experiencia en gestión clínica en campo público y privado.

"Estoy contenta de visitar estas instalaciones que me he quedado sorprendida por las fortalezas que tiene, y ese es el compromiso, seguir mejorando a beneficio de los derechohabientes y los empleados", dijo la directora ejecutiva, Adriana Zúniga en la presentación de los nuevos funcionarios ante los empleados del IHSS y medios de comunicación.



Tegucigalpa, M.D.C.  
Honduras C.A

@IHSSHonduras   

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



Tegucigalpa  
Honduras C.A.

@IHSSHonduras

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)

**IHSS**  
Instituto Hondureño  
de Seguridad Social



"Debemos seguir imitando las cosas buenas que se han hecho y corregir algunas situaciones, con trabajo y honradez. Mi compromiso es dar una atención más humana y de calidad a los pacientes, para ello necesitamos estar involucrados todo el personal médico, enfermería, paramédicos y ayudantes. Además, mejorar la infraestructura y equipo médico en los hospitales y centros de atención médica", expresó el doctor Cortés.

Por su parte, el nuevo gerente, el doctor Ochoa afirmó que "vamos a fortalecer las áreas de atención materno fetal, pacientes renales, de cirugías y mejorar el ambiente de trabajo del personal".

**Unidad de Comunicación y Marca**



Tegucigalpa, M.D.C.  
Honduras C.A

@IHSSHonduras   

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



Tegucigalpa  
Honduras C.A.

@IHSSHonduras

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



### Junta Directiva del IHSS elige al doctor Gaspar Rodríguez como nuevo Director Médico Nacional

- *"No venimos a experimentar, vamos a trabajar por un servicio humano al derechohabiente", dijo el Nefrólogo Pediatra con estudios en Administración de Empresas y Gerencia de Hospitales*

**Tegucigalpa, 22 de marzo de 2022.** La Junta Directiva del Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), eligió hoy al nuevo Director Médico Nacional, cargo que fue designado al doctor José Gaspar Rodríguez Mendoza conforme al artículo 26, sección II de la Ley del Seguro Social. La candidatura del doctor Rodríguez se llevó a cabo mediante terna presentada por el Colegio Médico de Honduras (CMH) durante la Sesión Ordinaria de la Junta Directiva del IHSS. El doctor Rodríguez fue propuesto como Director Médico por el sector trabajador y avalado por la mayoría.

Gaspar Rodríguez es doctor en Medicina y Cirugía graduado en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), es Nefrólogo Pediatra del Instituto Nacional de Pediatría en México. Además, es Epidemiólogo, posee una maestría en Administración de Empresas y, actualmente cursa estudios sobre Demografía y Desarrollo. También obtuvo un diplomado de Desarrollo Gerencial en Sistema de Calidad de Servicios Hospitalarios que cursó en la Universidad Nacional Autónoma de México y en Gerencia de Hospitales en la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua.

Desde el 2000 a la fecha, se ha desempeñado como Nefrólogo Pediatra en el IHSS y es profesor ad-honorem de la Facultad de Medicina y de Postgrado de Pediatría de la UNAH. Es parte del Observatorio del Covid-19 y Dengue en Honduras; también colaboró con el Sistema de Gestión de Riesgo (SINAGER) para elaborar los protocolos de bioseguridad contra el coronavirus. Rodríguez también ha escrito varios artículos sobre diversos temas médicos que han sido publicados en diversas revistas especializadas.

"No venimos a experimentar, tenemos los conocimientos, hay un plan estratégico a implementar, sabemos de salud pública, y cuando uno está en la administración no es apagar fuegos, así el IHSS no va a salir adelante, aquí es echarle ganas con mucho compromiso porque no hay otro camino, debemos trabajar por ofrecer un servicio humano al derechohabiente", expresó el doctor Rodríguez a la Junta Directiva luego de finalizar la sesión.



IHSSHonduras   

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



Tegucigalpa  
Honduras C.A.

@IHSSHonduras

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



### El IHSS asume Presidencia Pro Tempore del CISSCAD

- *“Agradezco la confianza y oportunidad y, me comprometo a trabajar duro”, expresó la directora ejecutiva, doctora Adriana Zúniga tras la XLIII Asamblea Ordinaria en Antigua, Guatemala*

**Antigua, Guatemala, viernes 18 de marzo de 2022.** En un momento trascendental, Honduras asume la Presidencia Pro Tempore del Consejo de Instituciones de Seguridad Social de Centroamérica y República Dominicana (CISSCAD) en la XLIII Asamblea Ordinaria realizada hoy en Antigua, Guatemala.

El licenciado José Adolfo Flamenco de Guatemala hizo entrega de la Presidencia Pro Tempore del CISSCAD al Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS) a través de su directora ejecutiva, Adriana Zúniga quien se mostró agradecida por tal distinción en la que garantiza compromiso y trabajo a beneficio de la seguridad social de la región.

El CISSCAD, que se encuentra en un proceso de fortalecimiento de sus capacidades, recoge el sentir de la institucionalidad regional de seguridad social y para la XLIII Asamblea, busca avanzar en la formulación de la propuesta de la Política de Seguridad Social de la Región y que sea como un aporte del CISSCAD al desarrollo del Pilar de Integración Social del SICA. Además, se destacó la importancia de continuar las gestiones para la incorporación del CISSCAD al Sistema de Integración Centroamericana (SICA) y que Honduras, de manera conjunta, seguirá con ese propósito en su gestión de dos años en la presidencia. Asimismo, seguirá el proceso de una nueva comisión para la adquisición de medicamentos y material quirúrgico de manera conjunta regional.

“Agradezco la confianza y esta oportunidad, realmente tenemos muchos retos como organizaciones de seguridad social como fortalecer el financiamiento regional, mejorar la calidad de servicios de atención en los países y diseñar nuevas estrategias para la atención salud digital, yo me comprometo a trabajar duro y en conjunto con cada equipo técnico”, fueron las palabras de la doctora Zúniga tras recibir la Presidencia Pro Tempore del CISSCAD.



IHSSHonduras   

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



Tegucigalpa  
Honduras C.A.

@IHSSHonduras

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



La nueva gestión hondureña fue respaldada por los máximos representantes de la región. “Doctora Ivins Adriana, el mayor de los éxitos en esta nueva etapa y al equipo de Honduras, cuenten con todo el apoyo para que su gestión sea un éxito porque el éxito suyo es el éxito de todos”, manifestó el doctor Román Macaya, presidente ejecutivo de la Caja Costarricense de Seguridad Social.

Por su parte, la gerente del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social, Ana Marilyn Ortiz expresó su admiración a la doctora Zúniga por “ser mujer, joven y estamos siendo líderes en este campo y es una alegría enorme tener grandes representantes en la región”. La directora ejecutiva del Instituto Salvadoreño de Seguridad Social, licenciada Mónica Ayala también apoyó la presidencia hondureña del CISSCAD, “estamos para colaborarle en lo que necesite, porque solo unidos podemos seguir creciendo y logrando cosas grandes para la región, muchas felicidades doctora Zúniga”.

En febrero de 2023 se llevará a cabo el V Encuentro de Gestores y la Asamblea Ordinaria del CISSCAD, ya siendo Honduras el país anfitrión.



IHSSHonduras   

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)



Tegucigalpa  
Honduras C.A.

@IHSSHonduras

[www.ihss.hn](http://www.ihss.hn)